2年生保護者様

八代市立第七中学校 校長 田北 佳一郎

2年生修学旅行について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

新型コロナウィルスの感染拡大により、昨年11月15日(日)の文化祭の日に、臨時保護者会を開催し、2年生の修学旅行を延期することといたしましたが、2月に入りましても先が見通せない状況が続いているため、今年度の実施を見送ることにいたしました。

来年度に延期することになりますが、高校進学を控えていることを考慮し、2学期の実施を避け、1学期後半に実施できたらと考えております。現時点では、今後の状況が見通せないため、非常事態宣言が延長された3月7日以降の状況を見て判断し、今年度中に日時やコースを決めたいと考えております。

なお、当初予定していた関西方面のコースにつきましては、3月から新幹線の割引がなくなるため、関西の感染者数が激減したとしても予算的に難しくなります。GOTOトラベルキャンペーンがどうなっているか、感染者数がどのような状況になっているかなどを総合的に判断し、安全面を最優先に考えたコース選定を行いたいと考えています。

また、積み立ていただいた旅費につきましては、そのまま旅行会社にお預けし、来年度の修学旅 行費に当てさせていただくこととします。

以上、ご理解とご協力いただきますようよろしくお願いします。

